



Dos personas recogen aceitunas de uno de los olivos de la Universidad Miguel Hernández de Elche.

ÁXEL ÁLVAREZ

# La UMH de Elche estudia poner normas a los que se llevan fruta de los árboles del campus

► El rectorado se plantea un protocolo para permitir a particulares la recolecta de los frutales de sus instalaciones ante el interés que despiertan ► La gente coge aceitunas, naranjas y dátiles

A. FAJARDO

■ Lonas cubriendo el suelo y dos personas «vareando» olivos, esa técnica ancestral con la que los agricultores han recogido aceitunas durante siglos. Es una de las paradojas con las que se ha encontrado la Universidad Miguel Hernández (UMH) hace unos días, la de gente que acude al campus de Elche libremente y sin tener una autorización expresa para recoger los frutos que dan sus árboles. No es el único caso, las naranjas, mandarinas, los dátiles y otros frutales de las instalaciones universitarias ilícitas también despiertan el interés de los vecinos.

Y como se trata de un campus abierto sin ningún vallado que impida el acceso, la institución académica, lejos de querer prohibir esta curiosa práctica, está barajando elaborar un protocolo para permitir a la gente seguir recogiendo los frutos que están dando los ejemplares plantados en la Universidad.



El jardín de los honoris causa de la UMH de Elche cuenta con 45 árboles distintos.

MATÍAS SEGARRA

Eso sí, lo que quiere la dirección del campus es que se produzca de manera ordenada y con una seguridad tanto para las personas que recolectan, como para

los árboles y el campus. El hecho de que cada vez se estén produciendo más casos de particulares que se sienten atraídos por los frutales de la Universidad ha propi-

ciado que el rectorado se tenga que plantear qué hacer con sus árboles. La idea de regularlo todavía es muy prematura, pero desde la UMH se barajan poner en mar-



LA CIFRA

45

ÁRBOLES Desde madroños y olmos a palmeras y granados

► La UMH cuenta en el Jardín de los honoris causa 45 tipos de árboles, desde madroños, olmos, laurel, pinos, olivos, granados, palmeras...

cha un listado de inscripciones para permitir la recogida de los frutos bajo vigilancia para evitar que se produzcan daños en los árboles o incluso por turnos. También está sobre la mesa limitar las cantidades.

## Jardín de los honoris

Precisamente, la UMH atesora en sus instalaciones un jardín dedicado a los honoris causa, en los alrededores del edificio Rectorado y Consejo Social. Hay árboles de diferente tipología como palmeras, olivos, granados, algarrobos, pinos, olmos, chopos, laurel, encinas, robles, madroños y otras especies menos conocidas como el árbol de Judas, árbol de coral, cedros, ginkgos, cinamomo o catalpa. Además cuenta con una higuera. Existen al menos 45 ejemplares plantados que fueron elegidos en su día por cada uno de los honoris causa investidos.